
 
56° RIUNIONE DEL CONSIGLIO DELL’ORDINE DEGLI INGEGNERI DI MACERATA 

Quadriennio 2017/2021 

   Il giorno 11 del mese di Giugno 2022, parte in modalità telematica per 
mezzo di piattaforma per teleconferenze e parte presso la sede di Via Famiglia 
Palmieri n. 26 a Macerata, si riunisce il Consiglio dell’Ordine. 

   Presiede la riunione il Presidente Ing. Maurizio Paulini, verbalizza il 
Segretario Ing. Silvano Biancucci. Stante la situazione di emergenza venutasi a 
creare a seguito dell’epidemia di COVID-19 e vista l’oggettiva difficoltà a tenere 
la seduta con le consuete modalità, la presente riunione di Consiglio viene 
tenuta parte in tele conferenza e parte con i consiglieri presenti in sede. Si 
constata il numero legale dei consiglieri presenti e pertanto la riunione inizia 
alle ore 16:30 con il seguente ordine del giorno: 

1. Approvazione verbale precedente seduta; 
2. Relazione di fine mandato da parte del Consiglio in carica; 
3. Formalizzazione del rapporto di lavoro nuovo personale di segreteria; 
4. Prevenzione della corruzione, trasparenza ed integrità; 
5. Nuove iscrizioni, dimissioni, cancellazioni, visto parcelle; 
6. Approvazione esoneri e riconoscimento crediti; 
7. Varie ed eventuali; 

   Si dà lettura del verbale della precedente riunione che viene approvato 
all’unanimità.   
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MEMBRI CONSIGLIO CARICA Presente Assente

PAULINI Maurizio Presidente in sede

TIBALDI Stefania Vice Presidente in sede

BRACHETTI David Vice Presidente in sede

BIANCUCCI Silvano Segretario in sede

TERZI Martina Tesoriere (cons. iunior) in sede

BRODOLINI Mario-Francesco Consigliere on line

GOBBI Nicola Consigliere on line

GOVERNATORI Giorgio Consigliere in sede

MATTIONI Romualdo Consigliere X

PAOLUCCI Corrado Consigliere X

SMERALDINI Fabio Consigliere X

Totale 8 3



   Il Presidente fa un breve riassunto delle attività che questo Consiglio ha 
svolto nei quattro di mandato più il quinto anno svolto in regime di proroga a 
causa delle note vicende legate al ricorso contro il regolamento elettorale e la 
conseguente adozione di uno nuovo. 

  
   Il Segretario presenta gli atti del concorso per l’assunzione a tempo 

determinato di due unità di personale per la segreteria, il Consiglio approva gli 
atti e da mandato al Presidente di stipulare con le due neo assunte un contratto 
a tempo determinato per la durata di tre anni. 

   L’Osservatorio del Mercato Immobiliare dell’Agenzia delle Entrate ha inviato 
una richiesta per due nominativi (un effettivo ed un supplente) che faranno 
parte del loro comitato consultivo tecnico. Si decide di chiedere tramite un 
sondaggio la disponibilità degli iscritti a far parte del comitato. 

   Nei giorni scorsi è stato svolto un sondaggio tra i candidati alle elezioni per 
vedere se tutti erano favorevoli ad un incontro on line, come si era stabilito 
nell’ultima assemblea generale. Non tutti i candidati hanno dato riscontro 
favorevole alla proposta per cui l’incontro non si terrà. Il Consigliere Gobbi 
chiede che l’esito del sondaggio venga pubblicato in modo da portare a 
conoscenza degli iscritti quali siano stati i contrari all’incontro. La proposta 
viene posta a votazione, votano a favore i Consiglieri Gobbi e Brachetti, gli altri 
consiglieri votano contro per la seguente motivazione: non era stato specificato 
nel sondaggio che sarebbero stato divulgati i nomi di chi avrebbe aderito e 
perché non era questo lo spirito del sondaggio. La proposta viene quindi 
respinta. 

   La Federazione degli Ingegneri Marche ha inviato il bilancio consuntivo 2021 
ed il bilancio di previsione 2022. Dopo ampia discussione l’Ordine ratifica i due 
bilanci come presentati e da mandato alla Segreteria di comunicare tale 
decisione alla Federazione.  

   La Farmacia San Claudio propone una convenzione che comporta una serie 
di sconti con gli iscritti, si approva all’unanimità. 

   Circa trasparenza ed anticorruzione l'ing. Brodolini ha esposto il problema 
del voto 2 nella griglia All 2.1. A - Griglia rilevazione al 31.05.2022 per 
amministrazioni - par. 1.1 (1).xlsx 

 pubblicata a fine maggio, ecco il link per raggiungere tale griglia 
 https://macerata.ordingegneri.it/amm-trasparente/anno-2022-2/ 
 problema che l'ing. Brodolini aveva anticipato inviando ai consiglieri il verbale 

ANAC 34 del 2022. 
  In breve il voto inferiore a 3, rileva una carenza significativa (così valuta l'ANAC), 

per cui occorre “monitorare le misure di adeguamento agli obblighi di 
pubblicazione adottate dall’ente, verificando il permanere o il 
superamento delle sole criticità esposte nella citata griglia di 
rilevazione entro la data del 31 ottobre 2022”, e tale fatto ha una serie di 
conseguenze a cascata, conseguenze dalla soluzione non semplice in un Ordine 
professionale assimilato ad un Ente pubblico alla soglia delle elezioni per il 
rinnovo, elezioni che in teoria potrebbero portare ad uno stravolgimento 
radicale. 

  Comunque sia tra pochi giorni l'ing. Brodolini decadrà dalla carica di RPCT in 
quanto non rieleggibile. 

Verbale n. 56 del 11/06/2022                                                                                 Pag. 2

https://macerata.ordingegneri.it/amm-trasparente/anno-2022-2/pr


  Si terrà rapidamente la riunione di insediamento del nuovo Consiglio ove saranno 
eletti Presidente Segretario e Tesoriere (forse il vice o i vice presidente/i) ma 
l'ing. Brodolini dubita fortemente che possa essere eletto il nuovo RPCT, il nuovo 
RASA e che siano assegnate, seduta stante, altre cariche. 

 In assenza di RPCT la responsabilità sarà in capo al neo Presidente che, se nuovo 
di zecca, probabilmente non ha la più pallida idea degli adempimenti circa la 
trasparenza e l'anticorruzione.  

 Dopo un periodo di assestamento e programmazione si penserà a riorganizzare la 
varie Commissioni, il Consiglio di Disciplina, i vari corsi di formazione, i nuovi 
rappresentanti in seno alla Federazione Ingegneri delle Marche, crediti formativi 
etc. e Brodolini dubita ancora che vi sia spazio per  RPCT  RASA. 

 Pausa estiva ed a settembre probabilmente l'argomento sarà sul tavolo; 
probabilmente saranno eletti RPCT RASA … dei personaggi completamente 
digiuni in materia di trasparenza ed l'anticorruzione e gli basta avere visto 
l'elenco dei candidati per fare tale affermazione. 

 Tali ingegnere/i dovranno essere formate/i, ed in genere il CNI (a sua volta alle 
prese con il rinnovo di sé stesso) provvederà (probabilmente) ad organizzare 
riunioni formative, ma intanto il tempo passerà e saremo certamente ad ottobre, 
e sarà estremamente difficile che il nuovo RPCT possa inserire l'ulteriore griglia 
di controllo predisposta dall'ANAC, 

 All 6.1. Griglia monitoraggio al 31.10.2022 per amministrazioni - par. 1.1 (1).xlsx 
 e soprattutto possa vigilare come richiesto. 
 Rileggendo la Legge   (Art. 15, comma 1, lettera b). D. Lgs n. 33/2013) 

questa richiede, al punto b) il curriculum vitae, non il curriculum vitae redatto 
in conformità al vigente modello europeo, come indicato dall'ANAC, quindi se la 
legge è rispettata non vi è carenza significativa, cade pertanto la motivazione 
del voto 2 (curriculum non in formato europeo).  

 Il voto può quindi, fin da subito, rettificarsi da 2 a 3. 
  In sostanza si tratta di un falso problema quindi l'ing. Brodolini chiede il supporto 

del Consiglio per pubblicare sin da subito l'All 6.1. Griglia monitoraggio al 
11.06.2022 per amministrazioni - par. 1.1 (1).xlsx, anticipando la pubblicazione 
dal 31.10.2022 al 11.06.2022, rendendo così superfluo il monitoraggio.  

 Va da sé che il nuovo RPCT dovrà farsi parte attiva per reperire i curricula in 
formato europeo e pubblichi la nuova griglia al 31.10.2022, qualora l'ANAC non 
accetti la griglia al 11.06.2022. 

   Vengono riconosciuti i crediti formativi richiesti ai seguenti nominativi per 
le motivazioni indicate: nessuna richiesta accettata.  

  La richiesta presentata da Giosuè Chiara matr. A2020 viene respinta per la 
presentazione tardiva dell’istanza oltre la scadenza del 31/01/2018. 

       
   
 Nuove iscrizioni e cancellazioni: 

   Viene esaminata la richiesta di iscrizione del Sig. Abi Safi Pierre: la richiesta 
non può essere accolta poiché il richiedente risulta in possesso di un permesso di 
soggiorno per uso studentesco. La richiesta rimane sospesa fino a quando verrà 
prodotto un permesso di soggiorno per lavoro. 

  
 Si procede, a loro richiesta, alla cancellazione dall’Ordine degli iscritti: 
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Si procede alla cancellazione della STP Studio VME - Legale rappresentante Ing. 

Natalini Massimo per cessazione attività. 

SI procede altresì alla cancellazione per decesso dell’iscritto Appolloni Gianfranco 
matr. A 123 

La seduta si conclude alle ore 18:30. 

   Il Presidente       Il Segretario 

 Maurizio Paulini           Silvano Biancucci 

Matricola Sezione Cognome Nome

1415 A Tiberi Riccardo

1887 A Natalini Massimo
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